

Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Tumbuhkan Nasionalisme Pelajar Melalui Upacara Rutin

Riansyah - BOVENDIGOEL.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2025 - 13:55



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha kembali memperlihatkan komitmennya dalam menumbuhkan semangat nasionalisme di kalangan generasi muda, khususnya pelajar, melalui pelaksanaan upacara rutin yang melibatkan siswa-siswi di SMPN 1 Mindiptana, Distrik Mindiptana, Kabupaten Boven Digoel, Provinsi Papua Selatan, Senin (17/02/2025).

Kegiatan itu bertujuan untuk membentuk karakter, kedisiplinan, serta rasa cinta tanah air di kalangan pelajar, sebagai generasi penerus bangsa.

Upacara yang berlangsung di halaman sekolah setempat tersebut diikuti oleh ratusan pelajar dari berbagai tingkat pendidikan, yang dipimpin oleh personel Satgas Yonif 144/Jaya Yudha.

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto, S. Hub, Int, mengingatkan mengingatkan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa melalui semangat nasionalisme yang tinggi.

“Upacara ini bukan sekadar kegiatan seremonial, tetapi sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air pada diri kalian. Sebagai generasi muda, kalian adalah harapan bangsa yang kelak akan membawa Indonesia menuju masa depan yang lebih baik. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan Indonesia, serta tegakkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari,” tegas Letkol Inf Eko Siswanto.

Selain menumbuhkan semangat nasionalisme, upacara rutin ini juga menjadi sarana edukasi bagi para pelajar mengenai pentingnya menghargai sejarah perjuangan bangsa dan menghormati simbol-simbol negara, seperti bendera merah putih dan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Pelajar juga diajak untuk lebih mendalami arti penting dari Sumpah Pemuda, sebagai salah satu landasan dalam mempererat rasa persatuan dan kesatuan.

Para pelajar terlihat antusias mengikuti setiap rangkaian upacara, dan beberapa di antaranya mengungkapkan bahwa kegiatan ini semakin menumbuhkan kecintaan mereka terhadap tanah air.

“Melalui upacara rutin ini, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha berharap bisa terus memupuk semangat nasionalisme di kalangan pelajar, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya dalam membangun karakter bangsa yang lebih kuat, disiplin, dan cinta tanah air,” tandasnya. (*)